

MIKI 向き不向きがある雑誌



10月 南瓜

すっかり朝晩冷え込み、毛布、布団がないと寒いぞる鼻声の人が「周りにいませんか？雨の多い9月ですが、日中は晴れで過ごしやすくなりました。田畑も稲刈り、収穫シーズン真っ只中!!

そしてスポーツの秋!『運動会』も各地で行われていすね。小・中学校は9月に行われ、私の三男の息子も中学校最後の運動会でした。人数が少なく...もしも種目に出られるので、見ている親も楽しく応援できました。昨日、西武ドームへ初めてのプロ野球観戦に行ってきた。今までに何度か行くチャンスがありましたが、なかなか行けず「おのほろさん」状態で「周りもキョロキョロ」座席が遠く選手の顔も見えず...ただただ甘いクレープのニオイに、お肉の焼けたおいしさをニオイ試合をのけて「食べたい」!!

その中ビールを売る売子のお姉さんが「身にたたり、以前TVで売子さんの特集番組を思い出しました。12~13Kもあるあのタンクを背負い、常に笑顔で動きまわす姿に感心!そして売子の皆さん美人さんばかりで、だから売るのでしょうか!」その日は高橋光成君は投げなからで「残念」

西武ドーム、よいな〜の観戦しながらゆた〜飲みた〜です。スで連れていってくは最高です。最近、来年用の手帳が出回り始めていますが、去年買いそびれて、年あけに100円ショップへかけつけました。でも、なんか調子悪いんです。... (公) それか月曜日から始まる手帳はたんてす。11月10日曜日から書き始める手帳かよいな。ケタイヌも使わなアテログな私でした。

暖房器具のお手入れ大丈夫?

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、残暑の厳しい今年の夏でしたが、9月のお彼岸を過ぎると急に秋めいてきました。つい最近まで寝苦しい熱帯夜に悩まされていただけに、ここ最近の朝晩の冷え込みには戸惑いますね。そろそろ冬に向けた準備をしておきたいところです。そこで、今回はお便りの暖房器具のメンテナンスも簡単にご紹介します。

残油の処理

昨年の灯油がホリタンクに残っていること、ありますよね。直射日光が当たらないところ(出来れば気温差が少ないところ)で、キッチンキャップを閉めたホリタンクに入れておけば、ほぼそのままお使い頂けます。ただ、直射日光や湿気などで変質した灯油は、器具の故障に繋がる恐れがあるので注意が必要です。心配な場合には以下の方法でお掃除下さい。

- ①対象の灯油を透明な容器(ガラス又はPETボトル)に入れる
②同程度の量の水を入れる
③水が下、灯油が上、という具合に二層に分層します
④通常の灯油は無色透明なので、水と見た目は殆ど変わりません
⑤もし灯油が黄色っぽかったり、濁っていたり、沈殿物があったらそれは変質灯油なので使用しないで下さい(当社にて引き取り、廃油処理いたします)

フィルターの掃除

ファンヒーターの吸気フィルターは常にキレイに保ておく必要があります。取り外した上で、掃除機などで、埃をしっかりと吸い取りましょう。見た目、埃が目立たなくても、外によく見てみるとたまっていることは良くあります。また、灯油カートリッジを取り出した下にある、タンク受けフィルターも定期的な点検が必要です。簡単に外れるので、取り出して汚れがたまっていないか確認をして下さい。

その他

- ・反射式の石油ストーブは反射板をよく拭き、キレイにしましょう。埃がたまると燃え移る危険を防ぐだけでなく、熱効率も上がり暖房効果がアップします。
・ファンヒーターを扱う際には、ヘアスプレーなど「シリコン」が入ったものを扱うのは極力避けましょう。誤作動の原因となります。

オタムフェスタ、今年も出店します!!(10/7,8日@沼田公園)

毎年、恒例のオタムフェスタ、今年も皆さんのご来場、ご来店、心よりお待ちしております。アンケートに答えて頂いた方全員に豪華商品が当たるクジも引いて頂けます。エネゴリくんの撮影コーナーもあります。ご家族でお出かけ下さい。

